

## Über mich:

50 Jahre, katholisch, ledig, Wohnort: Salach  
seit 2006 direkt gewählte Abgeordnete für  
den Wahlkreis 11 Geislingen, Verkehrspoli-  
tische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion

### Stationen:

Aufgewachsen in Sparwiesen, Abitur am  
Raichergymn. Ebersbach/Fils | Studium der  
Anglistik, Sportwissenschaft und Politik in  
Tübingen | Lehrerin am Wirtschaftsgymn.  
Feuerbach, dann berufl. Wechsel zur Nahver-  
kehrsgesellschaft Baden-Württemberg und ins  
Ministerium für Umwelt und Verkehr

### Freizeit:

Staatl. gepr. Skilehrerin, Mitglied bei TSG und  
Liederkrans Salach, Kolpingfamilie, Dt. Alpen-  
verein, DRK



### Ehrenamt:

- » Vorsitzende des CDU Kreisverbandes  
Göppingen seit 1997
- » Präsidentin des Turngau Staufen e.V. seit 2007
- » Kreisrätin



## Zweitkandidat: Kai Steffen Meier

30 Jahre, evangelisch, ledig

**Wohnort:** Hofstett am Steig, Geislingen

**Beruf:** Wirtschaftsjurist (LL.M.), Assistent der Geschäftsleitung

**Ausbildung:** Industriekaufmann, BWL-Studium, Master-Studium im  
Fach Unternehmensrestrukturierung und Insolvenzmanagement

**Ämter:** Stellv. Ortsvorsteher Weiler o.H., Vors. der CDU Geislingen,  
Stellv. CDU-Kreisvorsitzender, Aktives Mitgl. der Freiw. Feuerwehr  
Geislingen, TG Geislingen, Liederkrans Weiler, Bürgeraktion B 10 – Neu

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Landtagswahl am 13. März 2016 ist eine Richtungswahl für Baden-Württemberg. Sie  
entscheiden über den künftigen Weg unseres Landes.

In welcher Gesellschaft wollen wir leben? Ich trete für eine Politik ein, die die Balance hält  
zwischen Freiheit und Sicherheit, zwischen Eigenverantwortung und Miteinander und die auf  
die Klugheit der Menschen vertraut. Ich lehne eine Politik ab, die belehrt und bevormundet.  
So können wir unser Land gemeinsam voranbringen. Baden-Württemberg hat eine bessere  
Regierung verdient!

Seit zehn Jahren bin ich mit großer Leidenschaft und Überzeugung „Ihre“ Abgeordnete und  
immer nahe bei den Menschen. Ich will mich weiterhin für Sie und diesen schönen Wahlkreis  
einsetzen. Ich bitte Sie um Ihre Stimme am 13. März 2016.

Ihre



## Guido Wolf kommt!

Samstag, 5. März 2016,  
20.00 Uhr,  
Autalhalle, Bad Überkingen

Mit den Wiesensteiger  
Straßenmusikanten

Nicole Razavi MdL  
CDU Kreisverband Göppingen  
Pfarrstraße 42 | 73033 Göppingen  
Tel: 07161 70094 | Fax: 07161 25539  
mail@nicole-razavi.de | www.nicole-razavi.de

# Nicole Razavi

Landtagswahl am  
**13. März 2016**

**CDU**  
Lust auf Zukunft.

Gemeinsam.

# Zukunft. Schaffen.

Baden-Württemberg verdankt seine Stärke dem Fleiß und der Initiative seiner Menschen. Sie haben unser Land zum Vorbild gemacht. Doch in den letzten fünf Jahren ist Baden-Württemberg unter Wert registriert worden.

## Ich stehe für:

- » Differenzierte und flächendeckende Bildungsangebote und Hochschulen
- » Eine gute berufliche Ausbildung, starken Mittelstand und starkes Handwerk
- » Schnelles Internet überall

- » Leistungsfähige Verbindungen auf Straße und Schiene, Ausbau von A 8 und B 10 über Geislingen hinaus
- » Eine gute medizinische Versorgung im ganzen Kreis
- » Mehr Sicherheit durch 1.500 neue Stellen bei der Polizei
- » Eine Landwirtschaft mit Zukunft
- » Solide Finanzen statt neue Schulden
- » Unterstützung für Vereine und Ehrenamt
- » Begrenzung der Zuwanderung und konsequente Abschiebung

# Für die Menschen.

Die CDU steht für eine Politik für alle Generationen - von der besten Bildung und Ausbildung für die Jugend bis zur Sicherheit im Alter.

Ich setze mich für eine Bildungspolitik ein, die nicht für alle das Gleiche, sondern für jedes Kind das Richtige will. Qualität und individuelle Förderung müssen wieder im Mittelpunkt stehen. Kinder und Eltern brauchen Verlässlichkeit statt bildungspolitischer Experimente.

Die CDU ist die Partei der sozialen Marktwirtschaft. Dazu gehören sichere Arbeitsplätze, eine Absicherung für die Notlagen des Lebens und eine gute Gesundheitsversorgung. Damit Kinder gut aufwachsen, müssen Familien bei der Betreuung und Erziehung Unterstützung finden.

Lebensqualität bis ins hohe Alter braucht eine solide Basis: eine sichere Altersversorgung und, wenn nötig, eine gute Pflege.

# Für unsere Heimat.

Baden-Württemberg ist unsere Heimat. Ich will mich auch in Zukunft für das gute Zusammenleben, für Arbeitsplätze und die Lebensqualität in unseren Dörfern und Städten einsetzen, im Fils- und im Lautertal, auf der Alb, im Täle und im Voralbraum und im ganzen Land.

Ich trete für gleichwertige Lebensverhältnisse ein. Dazu gehören leistungsfähige Verkehrsverbindungen auf Straße und Schiene, aber auch schnelle Datenautobahnen, Bildung und medizinische Versorgung.

Zusammengehörigkeit beruht auf gemeinsamen Werten und der gelebten Verantwortung füreinander. Die Unterstützung von Vereinen und Ehrenamt ist mir daher besonders wichtig.

Unsere Rechts- und Werteordnung gilt für alle, die hier leben. Nur so kann Baden-Württemberg Heimat für alle sein.

